

女子バスケットボール部

2024 鹿児島合宿

8月9日（金）～ 8月13日（火）

初日

鹿児島市立女子高等学校（鹿児島県 3 位）との合同練習



2日目

鹿児島市立女子高等学校（鹿児島県 3 位）とのゲーム

午後は単独練習で鹿屋に移動、移動時も女子校の方にサポートいただき

桜島からは鹿屋市バスケットボール協会がバスをチャーターしていただきました。



3日目

朝 鹿屋航空基地史料館にて平和学習、ガイドの方による案内、講和



午前 鹿屋市体育館で、4チームでゲーム 大学生にもあいてをしてもらいました。



午後



4日目 同様です。



5日目 同様、ゲームごんまいです。



応援に来られていた他チームの保護者から、河南を見て元気をもらいました。

と、アイスの差し入れをいただいたり、元気をもらいました、気をつけて帰ってくださいと、
来場されていた方がわざわざ声をかけにきてくださったりしました。

最後のゲームでは、会場全体が河南生を応援し、河南生の勝利を願ってくれる、とても温かい
雰囲気につつまれました。

それまで勝てなかった相手に最後、粘り勝ち。

本当に多くの方が自分のことのように喜んでくださり、背中を押されて帰阪しました。

生徒たちもこのことを大きく受け止めて帰ってくれていると願います。

また、平和学習でのガイドさんのお話も、バスケをしにきた生徒たちでしたが、日々、このよ
うに頑張る環境があることが当たり前ではないことや、平和の大切さを考えるきっかけになっ
たはずです。

本当に5日間、地震もあり大変な時期ではありましたが、多くの方の優しさと温かさにふれ、多くの方にご支援いただき安全に活動することができました。

感謝を力に変え、次の大会、日々の活動をさらに頑張っていきたいと思います。

